
平成２４年度９月船橋会常会議事録 

 

開催日時：平成２４年９月５日（水）１３：３０～１５：００ 

開催場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出席者 ：船橋まちづくりセンター 鈴木係長 世田谷区都市整備部都市計画課 清水係長 上原様 

     成城消防署千歳出張所  渡辺所長 

（常任役員）佐藤会長 

鈴木幸夫 酒井 妹尾 花形 萬寶 池田忠 飯田育代 各副会長 金澤 相談役 

飯田直美 山崎 平野 各理事 原 監事  

（部長）    第２部 A：赤木 第２部 B：渋谷 第８部 田山 第１２部：鈴木 第１３部：小林  

第１４部：石川 第１５部：小川 第１６部：神作・鍵本 第２７部：田中 第４５部：岡田 

計２８名（敬称略） 

 

１．会長挨拶（佐藤四郎会長） 

まだまだ暑い日が続いております、日射病にご注意ください。 

来月は船橋会として力を注いでいる防災訓練が行われます。みなさん、よろしくお願いします。 

２．議題 

 事業報告   ①船橋小学校避難所運営訓練＜７／７（土）船橋小学校＞ 池田忠副会長 

          各団体より６０名の方が参加、第１部の分科会では総務情報・避難所・給食物資・救護衛 

生の４班に分かれて情報交換を行いました。 

第２部の全体会では各班の話し合われた内容や取組みを発表し、防災について理解を深め 

ました。 

        ②遊び場ふなっ子夏まつり＜７／１４（土）船橋小学校＞ 妹尾副会長 

        ヨーヨーつりと冷たい飲み物を校舎の中で販売しました。 

          ③千歳船橋商店街まつり＜７／２２（日）駅前広場＞ 妹尾副会長 

          缶詰のフルーツにサイダーを入れたフルーツソーダを販売しました。 

             ②③は船橋会女性部で出店を行いました。 

          ④船橋会夏休みラジオ体操＜７／２３～３１神明神社＞ 萬寶副会長 

          ９日間境内で世田谷区ラジオ体操連盟の山田さんを講師としてお招きし実施しました。最

終日には１９０名ほどの子どもや地域の方が参加くださいました。 

          また今年度初めて、駅前広場で体操の会の方や有志の方がラジオ体操を実施しました。 

          ⑤ちとふな盆踊り＜８／１９（日）駅前広場＞ 山崎理事 

          駅前広場を使い２回目の開催となりました。各団体が模擬店を出店いただいたり、盆踊り

には沢山の方の参加があり、にぎやかな催し物となりました。 

 

事業予定   ①秋の全国交通安全運動９／２１～ 池田忠副会長 

          春・秋通算１２９回目を迎えます。駅前広場にテントを張り交通安全の呼びかけ等、啓蒙

活動を行います。 

          ②敬老事業 花形副会長 

          地区社協からの助成金に加え船橋会も費用を負担し、８０歳の方にクッキーと飲み物を用

意します。配布は民生委員の方が担当くださいます。 



          ③船橋神明神社大祭９／２９（土）３０（日） 鈴木幸夫副会長 

          午後２時３０分からスタート、午後６、８時には子ども向けに２回ビンゴ大会を行います。 

          太鼓、神輿は３０日午前１０：３０からスタートし午後６：３０に神社へ戻ってきます。 

詳しくは次回の回覧板でご案内します。 

        ④森繁久彌映画上映９／１９（水） 山崎理事 

          森繁久彌さんのご次男の建さんのご好意により映画会を開催します。会場の都合上、先着  

５０名とさせていただきます。興味がある方はぜひご参加ください。 

          ⑤船橋会防災訓練１０／１４（日） 池田忠副会長 

          午前１０時～１２時まで防災訓練を実施します。 

          成城消防署千歳出張所渡辺所長 

          ・従来取り組んでいただいている防災訓練に変更点があります。地震が発生した直後に近

隣の方と助け合い避難所まで向かう実働型の訓練となります。 

          ・消防車は火災の際、消火栓にポンプをつなぎ放水活動を行いますが、スタンドパイプが

あれば一般の人も初期消火活動を行うことができます。船橋会で今後スタンドパイプの購

入を検討ということですので、使用方法を訓練してほしいと思います。 

          飯田育代さん 

          ・訓練に参加する町民が少なく訓練内容を検討していたところ、渡辺所長から発災型の訓

練のご提案をいただきました。近隣の方との助け合いが重要となるため部長さんから組長

さんへ働きかけいただき、組長さんから各組の方にお話しいただきたいと思います。 

          質問 水道管が破裂した場合はスタンドパイプは使えますか？（第１３部小林部長） 

             →使用できないことがあります。そのため D級ポンプの役割も重要です。 

        ⑥赤い羽根募金１０／１～３１ 妹尾副会長 

        今月末に資料を配布します。部長さんから組長さんへ依頼をお願いします。 

３．その他    ・船橋まちづくりセンター 鈴木課長 世田谷区都市整備部都市計画課 清水係長 上原様 

          昨年度より世田谷区都市復興プログラム実践訓練に地域の方にもご参加いただいてます。 

          今年度は船橋地区の皆さまにもご参加いただきたくご協力をお願いします。 

          １０月１６日（火） 職員が行う船橋地区の街歩きへの参加 

          １１月１５日（木） 「街づくり計画の発表会」への広報と参加 

         ・１０月２７日（土） 千歳船橋商店街振興組合主催でハロウィンが行われます。船橋会 

          も事務所で子どもたちへお菓子を配ります。 

         ・成城防犯協会女性部より報告です。７月２５日、日比谷公会堂で行われた万引き防止キャ

ンペーンに参加しました。 

         ・１０月１１日（木）世田谷区内犯罪ゼロの日です。船橋地区でも振り込め詐欺や自転車の 

盗難の被害が増えています。 

 

 

次回常会のお知らせ  

１０月５日（金）１３：３０～１５：００ 

船橋まちづくりセンター 

会費納入のある方は１３：００から 


